
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE DELEGUES
Lundi 16 décembre 2013

Présents : 
Suzon et Gatien : CP Mme Gardillon
Clovis et Maxime : CP M Le Lann
Camille et Mathis : CP/CE1 Mme Bouard
Jules et Zacharie : CE1 M Cadiran
Marie et Baptiste : CE2 Mme Lambert/Mme Lavarenne
Cloé et Mathéo : CE2/CM1 Mme Deprédurand 
Flora et Laurine : CM1 M Girauldon
Anaëlle et Théo : CM1/CM2 M Dubois
Zélie et Mathis : CM2 M Hérault
M Pescher, adjoint au maire
Mme Lambert, directrice de l’école

 Les délégués ont signé la lettre au CMJ pour demander l’installation d’une
poubelle pour les déjections animales. Le courrier est envoyé. 

 Problèmes de brutalité et d’incivilités dans l’école.

Malgré le travail mené dans toutes les classes pour réfléchir à comment vivre
bien ensemble dans l’école, il y a toujours des problèmes. 

Les maîtres, les maîtresses, les dames de cantine ou les animateurs des APE ne
sont pas très contents du comportement de certains enfants. 

Il  faut espérer que les vacances vont  permettre de se reposer afin  de bien
repartir à la rentrée de janvier. 

 Mme Lambert précise que les règles de l’école sont toujours
les mêmes, même si ce ne sont pas les mêmes adultes qui
surveillent. 

Autrement dit : classe / récréations / cantine / APE : c’est
toujours le même règlement ! 

 Bilan du trimestre

Les  délégués  ont  été  intéressés  par  leur  rôle.  Beaucoup  souhaitent  se
représenter l’an prochain ! 

Dans l’ensemble, les enfants sont contents du premier trimestre. La majorité des
enfants se sent bien dans l’école. 



 Questions / remarques des délégués     : 

- Est-ce  normal  que  des  enfants  sortent  de  la  cantine  avec  du  pain 
(plusieurs tartines dans les poches) ? 

 Mme Lambert va poser la question à la mairie.

- Problèmes des ballons sur le toit ou dans la cour du collège : 

Mme Lambert redemande aux enfants de faire attention car on ne peut pas tous
les jours aller chercher les ballons sur le toit. Il faut jouer au ballon en pensant
que la cour n’est pas très grande. 

Pour les ballons au collège, le seul moyen de les récupérer est de demander aux
collégiens de les redonner. 
Les  délégués  disent  que  des  enfants  passent  par-dessus  le  grillage  pour
récupérer les ballons, pendant les APE. 

Mme Lambert précise que les enfants de l’école n’ont pas la permission
de pénétrer dans la cour du collège sans l’autorisation de Mme 
Bonin, la principale.

 Les délégués proposent que chaque niveau ait ses ballons dans une
classe. Quand c’est le jour pour jouer, les enfants prennent « leur » ballon et
ils en sont responsables. Si le ballon va sur le toit ou dans la cour du collège,
tant pis ! Les autres niveaux ne sont pas pénalisés. 

- Problème du « poët-poët » :

 RAPPEL : 

Interdit de le faire sonner près des oreilles ! 
C’est dangereux. 

La prochaine réunion de délégués aura lieu le
lundi 20 janvier 2014.

Penser à élire dans chaque classe les nouveaux délégués ! 


